
高校生と語る「POLITICAL    ワークショップ」開催

〈産業政策〉

・お店を増やして欲しい（飲食店の復活等、高

校生が立ち寄れる店の増）。

・「ギャンブル依存症」の懸念も含めて、パチン

コ店ばかりのまちに見える。

5月21日、はじめて高校生との意見交換会。なごやかな雰囲気の中、高校生からは、 若い世代の視点から、まちづくりに対する熱心で鋭い意見・提言
をいただき、議員一同、まちの将来を心強く感じました。また、事後のアンケート でも熱い感想が多く寄せられました。高校生、議員双方が、刺
激的で有意義な時間を共有できたのではないかと感じています。いただいた意見・提 言は、今後の議会活動に活かしていきます。
県立の学校ということから、高校は議会とは余り接点がありませんでしたが、生徒 の主権者教育や、まちづくりへの参加の必要性を積極的にご理
解頂き、ご協力頂きました。感謝申しあげます。
意見等をいただいた高校生　石部高等学校生徒有志10名、甲西高等学校生徒有志 11名

●湖南市に望むこと、思うこと
〈公共交通政策〉

・JRの発着時刻とコミュニティバスのスムー

ズな乗り継ぎ運行。

・コミュニティバス利用に「学割」を設置。

・通学時間帯のJRの運行本数を増やしてほしい。

・コミュニティバスの運行本数を増やしてほし

い。

〈安全政策〉

・街路灯をつけてほしい通学路がある。

・旧東海道の交通量が多く登校時危険なので通

行車両の規制をしてほしい。

・旧国道一号を横切る地下道の照明を明るくし

て欲しい。

・信号機をつけてほしい通学路がある。

・石部駅構内の階段を直してほしい。（危険）

・道路整備をしてほしい。
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箋に自分の意見を書きだし、グループで共有している様子

グループに分かれての意見交換会
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